



Le Printemps des Sciences à Bruxelles

Divers / Expositions / Foire/Salon

!!! Attention: cet événement est déjà passé !!!

Jusqu'au 24 mars (mardi et jeudi à vendredi de 13h à 16h30; mercredi de 9h à 12h30; samedi et dimanche de 11h à 17h).



Je partage

Cette année encore, le Printemps des Sciences sera l'opportunité pour petits et grands de participer à de nombreuses activités interactives sur le thème de la science en Fédération Wallonie-Bruxelles.

Afin de vous montrer que la science peut être passionnante, de faire vous découvrir ses apports et, peut-être, susciter des vocations, l'Exposition des Sciences vous accueillera du mardi 19 au dimanche 24 mars sur le campus du Solbosch (Avenue Jeanne, 44 - 1050 Ixelles). Vous pourrez y découvrir les démonstrations scientifiques des étudiants de l'ULB et des Hautes Écoles bruxelloises. Le thème de l'eau étant à l'honneur, l'Exposition sera structurée autour de trois grands aquariums. Jeunes ... ([Lire la suite](#))

OÙ : [ULB-Campus du Solbosch](#)
Avenue Paul Héger, 22-24
1050 Ixelles



PRIX : Entrée gratuite

SITE : www.printempsdessciences.be/bruxelles

The poster features a central image of a purple crocus flower with its roots submerged in a glass flask containing water. The flask is labeled with the chemical formula H_2O . Above the image, a navigation bar contains the words 'Découvrir', 'Expérimenter', and 'Partager'. The text on the poster includes: 'printemps '13 des sciences', 'les sciences à portée de main', 'Les défis de l'eau', 'Exposition des Sciences du 19 au 24 mars', 'Université libre de Bruxelles', 'Campus du Solbosch', '44 avenue Jeanne', '1050 Bruxelles', 'GRATUIT', 'Info et réservations: www.printempsdessciences.be/bruxelles', 'Avec le soutien de la FÉDÉRATION WALLONIE-BRUXELLES', and a row of logos for various institutions including UCL, ULB, LIMONS, Université de la Région wallonne, Fèffer, and others.